
四
月
か
ら
中
学
三
年
生
ま
で
の
医

療
費
が
所
得
制
限
無
し
で
完
全
無
料

化
に
な
り
ま
す
。

四
月
実
施
の
た
め
の
「
子
ど
も
医

療
費
助
成
条
例
」
の
一
部
改
正
が
提

案
さ
れ
、
本
会
議
の
採
決
で
は
圧
倒

的
多
数
（
み
な
と
か
が
や
き
・
湯
原

議
員
が
反
対
）
で
議
決
さ
れ
ま
し
た
。

す
で
に
子
ど
も
医
療
費
助
成
対
象

で
あ
る
就
学
前
の
幼
児
が
い
る
家
庭

（
今
年
小
学
校
に
入
学
す
る
児
童
が

い
る
家
庭
も
含
む
）
に
は
、
三
月
末

ま
で
に
医
療
証
が
郵
送
さ
れ
ま
す
。

今
年
小
学
二
年
生
に
な
る
児
童
か

ら
中
学
三
年
生
の
生
徒
が
い
る
家
庭

に
は
、
一
月
下
旬
か
ら
申
請
書
が
郵

送
さ
れ
ま
す
。
申
請
書
に
必
要
事
項

を
記
入
の
上
、
区
役
所
や
支
所
な
ど

へ
届
け
る
か
、
返
送
し
て
く
だ
さ
い
。

こ
の
医
療
証
が
利
用
で
き
る
の
は
、

都
内
の
医
療
機
関
の
み
で
す
。
他
県

の
医
療
機
関
に
か
か
っ
た
場
合
は
、

領
収
書
（
医
療
証
と
一
緒
に
配
付
）

を
も
ら
っ
て
、
区
の
窓
口
に
提
出
し

還
付
さ
れ
ま
す
。
ま
た
、
入
院
食
事

療
養
費
は
保
険
の
対
象
外
な
の
で
、

領
収
書
を
区
の
窓
口
に
提
出
し
還
付

さ
れ
ま
す
。

条
例
審
議
の
中
で
党
委
員
は
、
東

京
都
が
助
成
範
囲
を
拡
大
し
、
所
得

制
限
を
な
く
せ
ば
、
港
区
が
さ
ら
に

助
成
拡
大
で
き
る
条
件
が
進
む
の
で
、

東
京
都
へ
対
象
年
齢
の
拡
大
と
所
得

制
限
の
撤
廃
を
求
め
る
意
見
書
の
提

出
を
提
案
。
全
会
一
致
で
議
決
さ
れ

ま
し
た
。

医療費無料 所得制限も無し

中学３年まで
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無料なんでも相談会 毎月第３木曜 １８時３０分～芝病院。 事前にご予約ください。

本会議で質問する いのくま区議

自
民
・
公
明
の
与
党
は
定
率
減
税
の
縮
小
・
廃

止
。
２
年
後
に
は
消
費
税
大
増
税
の
方
針
を
決
め

ま
し
た
。
く
ら
し
と
営
業
は
深
刻
で
す
。

都
政
を
め
ぐ
っ
て
も
石
原
都
政
の
５
年
間
で
、

福
祉
予
算
が
６
６
１

億
円
も
削
減
さ
れ
て

し
ま
い
ま
し
た
。
憲

法
否
定
の
知
事
の
姿

勢
も
大
問
題
で
す
。

今
年
も
く
ら
し
と

営
業
、
憲
法
と
民
主

主
義
を
守
る
た
め
奮

闘
し
ま
す
。

第
三
回
定
例
会
で
紛
争
予
防
条
例
の

一
部
を
改
正
す
る
条
例
と
ワ
ン
ル
ー
ム

マ
ン
シ
ョ
ン
の
建
築
・
管
理
に
関
す
る

条
例
が
全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

「
紛
争
予
防
条
例
」
の
主
な
改
正
点

は
、
お
知
ら
せ
看
板
設
置
の
早
期
化
、

説
明
会
の

開
催
義
務

の
明
文
化

と
開
催
期

日
の
指
定
、

建
築
主
の

説
明
会
へ
の
原
則
出
席
、
話
し
合
う
機

会
の
確
保
な
ど
で
す
。

「
ワ
ン
ル
ー
ム
マ
ン
シ
ョ
ン
条
例
」

は
、
「
指
導
要
領
」
を
条
例
化
し
た
も

の
で
す
。
住
戸
占
用
面
積
が
三
十
七
㎡

以
下
の
住
戸
が
七
戸
以
上
の
共
同
住
宅

が
対
象
で
す
。

総
戸
数
三
十
戸
以
上
は
家
族
向
け
住

宅
併
設
の
義
務
、
三
十
戸
以
上
は
日
中

八
時
間
・
週
五
日
以
上
の
管
理
人
の
駐

在
義
務
、
建
築
・
管
理
の
報
告
書
提
出

義
務
な
ど
の
条
文
か
ら
な
っ
て
い
ま
す
。

党

区

議

団

は

、

区

内

各

地

で

紛

争

が

起

こ

っ

て

い

る

事

実

も

示
し
、
本
会
議
・
委
員
会
で
、
住
民
の

立
場
に
立
っ
た
条
例
改
正
・
条
例
化
を

強
く
求
め
て
き
ま
し
た
。
ま
た
、
党
区

議
団
が
提
案
し
て
い
た
条
例
案
に
つ
い

て
の
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
も
事
前
に
実
施

し
ま
し
た
。

条例可決 ４月実施

十
二
月
六
日
、
高
い
固
定
資
産
税

を
引
き
下
げ
よ
、
各
種
減
免
措
置
の

継
続
を
求
め
て
国
と
東
京
都
に
陳
情

行
動
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
陳
情
し
た

の
は
、
中
央
区
と
港
区
、
両
議
会
、

そ
し
て
減
額
運
動
を
展
開
し
議
会
請

願
な
ど
を
行
っ
て
い
る
「
高
い
固
定

資
産
税
か
ら
営
業
と
住
ま
い
を
守
る

会
」
、
「
青
色
申
告
会
」
な
ど
で
す
。

国
へ
の
陳
情
書
は
、
評
価
額
の
大

幅
引
き
下
げ
を
求
め
、
都
へ
の
陳
情

書
で
は
、
納
税
者
が
納
得
出
来
る
負

担
水
準
と
な
る
よ
う
、
小
規
模
住
宅

用
地
に
か
か
る
都
市
計
画
税
の
軽
減

措
置
と
小
規
模
非
住
宅
用
地
に
対
す

る
固
定
資
産
税
・
都
市
計
画
税
の
減

免
措
置
の
継
続
、
都
条
例
に
よ
る
一

律
減
額
制
度
の
積
極
的
活
用
を
求
め

て
い
ま
す｡

都
は
十
二
月
議
会
の
中
で
、
減
免

の
継
続
と
都
条
例
変
更
で
負
担
水
準

の
引
き
下
げ
を
に
じ
ま
せ
る
答
弁
を

し
ま
し
た
。
世
論
も
広
め
税
額
の
引

き
下
げ
を
実
現
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

固
定
資
産
税

引
き
下
げ
よ

減
額
求
め
国
・
都
へ
陳
情

ワ
ン
ル
ー
ム
マ
ン
シ
ョ
ン
条
例

強
化

住
民
と
党
区
議
団
の
提
案

活
き
る

港
・
中
央
の
議
会
、

行
政
、
関
係
団
体

新潟中越大震災・台風・
豪雨救援募金

あたたかいご支援ありがとうご
ざいます
日本共産党が全国で取り組んだ救援募

金は総額で１億９０００万円を超え
ました。

被災自治体と現地の福祉施設などへお

届けしました。

０４年１２月 都税事務所と交渉

㊧いのくま区議 ㊨くぼた前都議

区
民
要
求
実
現
へ
今
年
も

奮
闘
し
ま
す

前
都
議
会
議
員

く
ぼ
た

光

手
続
き
紹
介
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学校の備品予算の増額、
卒業アルバムの補助金求める ５請願

自民、公明、勇気の会が継続に

幼稚園の保育室へのエアコン設置、区立幼稚園の３歳児保育拡大、学校の備品費増

額、卒業アルバムへの補助金創設などを求める５つの請願が出され、区民文教常任委

員会で審議されました。

遊戯室には補正予算が組まれ設計が始まります。しかし、保育室には計画がありま

せん。いのくま区議は「今年の夏の幼稚園の気温はどのくらい高かったか」質問。担

当課長は「３８度が何日も続いた」と答えました。共産、民主、一票の会が採択を主

張しましたが、自民、公明、勇気の会が継続扱いにしてしまいました。

請願者が趣旨説明の中で、「技術の授業用の機械が老朽化して買い換えると、他の

授業用の備品費は無くなってしまった」などの実態が紹介されました。

いのくま区議は、同予算が平成７年と比べて約半分に減額されている。予算を増や

すべきだと主張。共産、民主、一票の会が採択を主張しましたが、自民、公明、勇気

の会が継続扱いにしてしまいました。

いのくま区議は、小規模校のアルバム経費が高く補助制度は必要だ。都心区で補助

している区はあるか、と質問。担当課長は、「中央区では、小学校１万円。中学校８

千円を上限に補助制度がある」と答えました。いのくま区議は、中央区と同様に補助

制度をつくるよう求めました。また、修学旅行の費用なども旅行業者と教育委員会が

協議し、減額の努力を求めました。請願は、共産、一票の会が採択を主張しましたが、

自民、公明、民主、勇気の会が継続扱いにしてしまいました。

いのくま区議は、実現するためにも５年間も開かれていない、「港区公私立幼稚園

調整審議会」を開催し協議するよう提案しました。ほとんどの会派から、「３歳児保

育拡大は必要」との発言がありました。ところが、自民・公明・勇気の会が継続扱い

にしてしまいました。

目黒区では、「猫の飼育ルール」を作成

しました。港区でも一定のルールをつくり、

パンフレットなどで普及をと、いのくま区

議が提案しました。ホームレス猫の繁殖や

近隣被害を防ぐため、去勢、不妊手術の助

成額の増額。飼い主のいない猫の去勢・不

妊手術費用の全額補助を求めました。また、

効果的対策を打つためにも区内の猫の実態

調査が必要。台場など調査しやすい地域か

ら、地域で関係者の協力も得て実態調査を

すべき。と質問しました。

区長は、区は、区民の皆さんに猫との共

生のあり方について、積極的に周知してい

く。去勢、不妊手術の頭数増加については、

区民の要望等を踏まえ、実情にあわせて助

成していく。全額補助は考えていない。実

態調査は、台場地区でボランティアの協力

が得られる見込みなので、実態の把握に努

めていく。と答弁しました。

港区版「猫の飼育ルール」創設を求めました

①幼稚園の保育室へのエアコン設置の請願

③卒業アルバム費用に小規模校への補助金創設
求める請願

檜
町
公
園
内
の
檜
町
弓
道

場
は
、
弓
道
愛
好
家
や
各
種

学
校
な
ど
で
活
用
さ
れ
て
き

ま
し
た
。

檜
町
公
園
を
ど
う
す
る
か

の
区
民
参
加
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ

プ
が
行
わ
れ
、
参
加
区
民
は

圧
倒
的
に
弓
道
場
存
続
を
求

め
て
い
た
の
に
、
区
の
判
断

で
廃
止
す
る
方
向
が
打
ち
出

さ
れ
て
い
ま
し
た
。

愛
好
家
か
ら
も
存
続
を
求

め
る
陳
情
も
提
出
さ
れ
ま
し

た
。議

会
で
は
、
区
民
文
教
委

員
会
で
、
い
の
く
ま
区
議
が
、

「
弓
道
場
の
存
続
は
関
係
区

民
と
愛
好
家
の
強
い
要
望
だ
。

教
育
委
員
会
が
存
続
に
む
け

努
力
せ
よ
」
と
求
め
て
い
ま

し
た
。

他
会
派
は
、
「
廃
止
は
や

む
を
得
な
い
」
な
ど
と
主
張

し
て
い
ま
し
た
。

教
育
委
員
会
と
、
区
長
部

局
、
開
発
事
業
者
の
協
議
が

進
め
ら
れ
、
事
業
者
（
三
井

不
動
産
）
の
負
担
で
旧
赤
坂

小
学
校
に
設
置
さ
れ
る
こ
と

に
な
り
ま
し
た
。

檜
町
弓
道
場

旧
赤
坂
小
学
校
に
移
設

廃
止
の
方
向
を

存
続
に

②学校の備品予算増額を求める請願

④区立幼稚園での３歳児保育拡大を求める請願

い
の
く
ま
区
議
の
提
案
で
、

都
立
大
学
の
三
上
教
授
を
講

師
に
ヒ
ー
ト
ア
イ
ラ
ン
ド
問

題
の
学
習
会
が
開
か
れ
ま
し

た
。
三
上
教
授
は
、
夏
の
最

高
気
温
に
注
目
が
集
ま
る
が
、

年
間
平
均
の
最
低
気
温
が
上

が
っ
て
い
る
こ
と
、
一
年
を

通
し
て
気
温
が
上
昇
し
て
い

る
こ
と
な
ど
を
上
げ
、
対
策

と
し
て
「
水
・
緑
・
風
」
が

重
要
で
、
地
表
面
を
自
然
面

に
す
る
こ
と
を
強
調
。
大
規

模
緑
地
か
ら
の
冷
気
の
「
に

じ
み
だ
し
」
が
ヒ
ー
ト
ア
イ

ラ
ン
ド
を
和
ら
げ
る
「
ク
ー

ル
ア
イ
ラ
ン
ド
」
と
な
る
こ

と
を
新
宿
御
苑
で
の
調
査
を

も
と
に
提
起
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
河
川
上
の
大
型
道
路

を
撤
去
し
、
川
の
復
活
に

取
り
組
ん
で
い
る
ソ
ウ
ル

市
の
実
例
も
紹
介
し
ま
し

た
。
汐
留
や
品
川
駅
周
辺

の
巨
大
ビ
ル
群
に
つ
い
て
、

何
で
も
建
て
れ
ば
良
い
と
い

う
も
の
で
な
く
、
つ
く
り
方
、

建
て
方
が
問
題
と
い
う
主
旨

の
説
明
を
し
ま
し
た
。

そ
の
学
習
内
容
も
踏
ま
え
、

建
築
工
学
、
都
市
論
な
ど
の

専
門
家
に
よ
る
学
習
会
の
開

催
も
提
案
し
て
い
ま
す
。

ヒ
ー
ト
ア
イ
ラ
ン
ド
対
策

議
会
で
学
習
会

ソ
ウ
ル
市
は
河
川
上
の
道
路
を
撤
去
し
川
を
復
活


